



### Liebe Mitglieder und Freunde des Kinderschutzbundes!

Bald ist es wieder soweit! Der Weltkindertag steht vor der Tür. Ein Tag, an dem Mädchen und Jungen, kleine und große Kinder im Mittelpunkt stehen sollten. Seit vielen Jahren organisiert der Kinderschutzbund gemeinsam mit der Stadt und vielen Organisationen ein großes Kinderfest in Heidenheim. An diesem Tag erobern Kinder die Stadt, dürfen nach Herzenslust spielen und toben, Neues ausprobieren, staunen und selber machen. An diesem Tag stehen Kinder wirklich im Mittelpunkt! Kommen Sie vorbei und freuen Sie sich mit uns!

Herzliche Grüße und einen schönen Spätsommer wünscht Ihnen

*Britta Jolin*

### Chance für Kinder – Herzenswünsche

Viele von Ihnen haben im vergangenen Jahr Ihr altes Handy gespendet. Heute wollen wir berichten, was wir mit dem gespendeten Geld bewirken konnten.

Bisher konnten wir 15 Kinder unterstützen. Kinder, die nur selten besondere Momente erleben. Ihre Eltern sind arbeitslos oder verschuldet, die Familien leben knapp über der Armutsgrenze.

- ❖ Der 11jährige Moritz ist ein begeisterter Handballer und trainiert regelmäßig im Verein. Sein großer Traum war das Trainingscamp in den Pfingstferien. Er war überglücklich, dass es dank „Chance“ geklappt hat und er mit seinen Freunden gemeinsam trainieren konnte.
- ❖ Miriam liebt Pferde und turnt für ihr Leben gern. Für die 5köpfige Familie ist der Reitverein leider zu teuer. Durch die Unterstützung von „Chance“ kann die 9jährige jetzt regelmäßig reiten gehen.



Diese zwei Beispiele stehen stellvertretend für viele weitere: Schwimm- und Tanzunterricht, Dauerkarten fürs Waldbad, verschiedene Ferienaktionen, Sportausrüstung, die Gebühr für eine weiterführende Schule und sogar die Passgebühren für ein kleines Mädchen konnten wir übernehmen!

**Im Namen aller Kinder sagen wir DANKE!**



**STÄRKE**  
Stärke-Gutscheine können noch bis Mitte 2015 eingelöst werden.

### Von Anfang an gut aufgehoben

Wir haben unser Angebot für junge Familien mit Babys und Kleinkindern in der Familieninsel erweitert. Unter der Leitung der Familienhebamme Cornelia Willer fanden im Juni die ersten Babymassagekurse nach Frédéric Leboyer statt. Ursprünglich war nur ein Kurs geplant, der aber aufgrund der hohen Nachfrage auf zwei Kurse erweitert wurde. Insgesamt nahmen 8 frischgebackene Mamas mit ihren Babys teil.

Im Herbst wird es wieder einen Babymassagekurs geben. Bei Interesse, können Sie sich in der Geschäftsstelle anmelden.

Alle weiteren Infos finden Sie unter [www.kinderschutzbund-hdh.de/veranstaltungen](http://www.kinderschutzbund-hdh.de/veranstaltungen)



### Gemeinsam nach Schwäbisch Gmünd

Unser diesjähriger Ausflug mit Vorstand und allen haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeitern führte uns im Juli zur Landesgartenschau nach Gmünd. Höhepunkt war die Waldwanderung mit der Riesenkugelbahn, die uns vom „Himmel“ auf die „Erde“ führte und für die Kinder natürlich der Remsstrand, wo sie ausgiebig toben konnten. Mit guten Gesprächen beim gemeinsamen Ausklang ging ein schöner Tag zu Ende.

### Unser neuer Vorstand



Von links: Margot Hurler, Katrin Bayer-Neuber, Susanne Merk, Gisela Koch, Yildiz Seref-Karcher, Jürgen Spielkamp, Martina Maier, Jutta Jung, Herbert Bosch, Ingrid Roth (es fehlt: Karin Haupt)



### Endspurt

#### Ranzenwochen bei den „Sieben Zwergen“

In unserem Kinder-Second-Hand-Laden in der Bahnhofstraße 17 sind im August wieder die fast schon traditionellen Ranzenwochen gestartet. Noch bis Schulbeginn können dort Schulranzen, Mäppchen oder auch Schultüten zu günstigen Preisen gekauft werden.

Zahlreiche Kunden haben bis jetzt das Angebot genutzt. Gerne nehmen wir auch noch bis Schulbeginn Schulranzen entgegen.

Vielleicht schlummert bei Ihnen noch ein gut erhaltener Ranzen? Bringen Sie ihn einfach vorbei, wir freuen uns darüber!

**Verkauf:** Di bis Fr 9.30 – 12.00 Uhr  
Mo und Do 15.00 – 17.30 Uhr

Jeder erste Samstag im Monat 10 - 13 Uhr

**Annahme Kleiderspenden:** Mo 15 – 17.30 Uhr

### Termine

09.09.	Rechtsberatung Familienrecht
16.09.	Sozialrecht
21.09.	Weltkindertag
23.09.	Arbeitsrecht
06.10.	Elterntaining Kinder im Blick
07.10.	Mietrecht

### 21. September ist Weltkindertag

Der Kinderschutzbund und die Stadt Heidenheim laden auch in diesem Jahr wieder zum großen Kinder- und Familienfest anlässlich des Weltkindertages in der Heidenheimer Innenstadt ein. Um 13 Uhr geht es los. Zahlreiche Kindergärten, Schulen und Vereine machen mit und organisieren Bastelaktionen, Geschicklichkeitsspiele, Parcours, Riesenseifenblasen, Trampolinspringen und vieles mehr. Am Ende der Veranstaltung findet eine Preisverlosung statt.

Das genaue Programm steht ab 15.09. auf [www.kinderschutzbund-hdh.de](http://www.kinderschutzbund-hdh.de).



### Helfen Sie mit!

Wie immer freuen wir uns über Helferinnen und Helfer und möglichst viele Kuchenspenden.

Bitte melden Sie sich im Sekretariat unter **07321-23550**.